

Todesanzeige und Danksagung

*Lobe den Herrn meine Seele, und was
in mir ist, seinen heiligen Namen!*

Psalm 103.1

Ein langes und erfülltes Leben ist zu Ende gegangen. Wir haben Abschied genommen von

Lydia Elisabeth Kurz

8. Dezember 1915 bis 24. November 2014

Die Beerdigung hat im Familienkreis stattgefunden und wir danken für die Zeichen der Anteilnahme.

Anfangs 2013 konnte Lydia Kurz nach einem Sturz nicht mehr in ihr geliebtes Zuhause in Muri zurückkehren und musste ins Alters- und Pflegeheim Nussbaumallee in Muri-Gümligen.

Besonders danken möchten wir dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims Nussbaumallee, Damaris Kurz für die regelmässigen Besuche, für die Dienste der Spitex während Lydia Kurz noch in ihrem Heim lebte, Herrn Pfarrer Perucchi für die persönliche Gestaltung der Trauerfeier, Herrn Messer vom Bestattungsinstitut sowie all jenen, die Lydia Kurz im Leben unterstützt, auf ihrem Weg begleitet, sie besucht und mit ihr geplaudert haben.

Muri, im Dezember 2014

Die Trauerfamilien